

Chequeos para medir sensibilidad en sus piernas

Pinochet vuelve hoy al hospital

A cinco días de los exámenes médicos que se le practicarán en el hospital Runnedene de Londres, el general (R) Augusto Pinochet volverá a ser trasladado hoy hasta una clínica donde será sometido a nuevos chequeos de salud solicitados el jueves pasado por su diabetólogo inglés.

Así lo informaron a **La Tercera** fuentes cercanas al senador vitalicio, las que precisaron que si bien aún no se conoce el resultado de los chequeos que se le practicarán la semana pasada, en esta ocasión se le realizará una electromiografía, examen para determinar cuál es el grado de sensibilidad de sus piernas.

Agregaron que la intención de las nuevas pruebas médicas es determinar "la conducción nerviosa y cuantificar la neuropatía diabética" del general (R),

la que en las últimas semanas le ha dificultado el movimiento de sus piernas.

La nueva salida del ex Jefe de Estado hasta un recinto hospitalario, presumiblemente el mismo hasta donde fue llevado el jueves pasado, será fuertemente custodiada por la policía de Scotland Yard, la que hasta últimas horas de anoche declinó confirmar o desmentir la información. Lo acompañaría, además, el médico chileno que lo visita en Londres, Jorge Núñez, quien llegó el pasado fin de semana a la capital inglesa en reemplazo del médico Jaime González.

REPOSO OBLIGADO

El general (R) Luis Cortés Villa, quien está en Londres desde el viernes, aseguró a **La Tercera** que el senador vitalicio presenta graves

problemas para caminar y desplazarse, reconociendo que desde la última vez que lo visitó -el 8 de marzo- "su deterioro físico es muy significativo".

El director ejecutivo de la Fundación Pinochet, quien permanecerá en Gran Bretaña hasta mañana, pasó todo el domingo y la jornada de ayer junto al general (R) en su residencia de Virginia Water, mostrándose "muy impresionado por su mal estado anímico y físico", además de decir que los médicos mantienen a Pinochet con "reposo obligado".

Visiblemente inquieto por el deterioro experimentado por Pinochet, Cortés Villa agregó que anímicamente también está mal, "más que por el proceso de extradición que está a punto de iniciar, se debe a los casi 11 meses que lleva arrestado".

"Se mantiene con mucha



dignidad. Su mente y su espíritu de soldado están en Chile, pero lo que me preocupa es que su cuerpo se está quedando acá en Londres", precisó.

Cortés Villa lamentó "la privacidad" con que se han mantenido las gestiones del Gobierno para conseguir la pronta liberación de Pinochet precisando que "son tan secretas que no hemos

podido saber qué están haciendo, tampoco lo sabe mi general Pinochet".

Fuentes cercanas a la defensa de Pinochet, en tanto, dijeron a **La Tercera** que los abogados ingleses del ex Jefe de Estado solicitarán un reporte médico de su cliente cuando corresponda y que "no serán necesariamente incluidos en los alegatos del juicio de extradición" que se

le iniciará el 27 de septiembre.

Precisaron que la intención de este informe médico particular es sustentar un *Habeas Corpus* (recurso de amparo) apelando a la deteriorada salud de Pinochet, que judicialmente pueden presentar en cualquier momento.

● Pinochet: deberá trasladarse hoy hasta una clínica donde se le practicarán nuevos exámenes solicitados la semana pasada por su diabetólogo británico.

Paola Saís